

SEGUIMIENTO DE BASURAS MARINAS POR VOLUNTARIADO AMBIENTAL

Jornadas Técnicas
150 talleres de sensibilización

sobre Custodia Marina

Labores de seguimiento en 39 playas
350 voluntarios de la Institución

Más de 11.500 personas



El resultado de la caracterización de las basuras encontradas en las playas dan como resultado que la fracción de la basura marina está mayoritariamente compuesta por plásticos y envases de residuos cuya procedencia suele ser antropogénica.

Cada vez más cerca de las personas

